

Kapolres Sukabumi Jajal Lintasan Uji SIM Baru

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.JURNALNASIONAL.CO.ID

Aug 10, 2023 - 17:51



Kapolres Sukabumi Jajal Lintasan Uji SIM Baru

SUKABUMI, 10 Agustus 2023 - Kepolisian Resort Sukabumi di bawah kepemimpinan AKBP Maruly Pardede, bersama dengan Kasat Lantas Polres Sukabumi, AKP Sujana, menggelar uji praktek lapangan bagi pemohon SIM di wilayah Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini bertujuan untuk meningkatkan layanan publik dan memastikan bahwa warga masyarakat dapat dengan mudah memperoleh Surat Izin Mengemudi (SIM).

Dalam jumpa pers yang diadakan pada Kamis, Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, menjelaskan pentingnya upaya untuk mempermudah proses perolehan SIM bagi masyarakat, khususnya di wilayah Kabupaten Sukabumi. Beliau mengungkapkan, "Kami berkomitmen untuk memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat. Salah satu langkah nyata adalah dengan mengadakan uji praktek lapangan ini untuk memastikan bahwa pemohon SIM dapat mengikuti uji praktek dengan lancar dan mendapatkan SIM sesuai ketentuan."

Kasat Lantas Polres Sukabumi, AKP Sujana, menambahkan, "Kami berusaha meminimalisir hambatan dan kesulitan yang sering dihadapi oleh pemohon SIM. Uji praktek lapangan ini merupakan bagian dari inisiatif kami untuk memberikan pengalaman yang lebih baik kepada masyarakat dalam mengurus SIM."

Proses uji praktek lapangan ini akan melibatkan pemohon SIM dalam situasi nyata di jalan raya, menguji kemampuan mengemudi serta pengetahuan tentang peraturan lalu lintas. Hal ini akan memastikan bahwa pemohon SIM memiliki keterampilan yang memadai dan memahami aturan-aturan yang berlaku saat berada di jalan raya.

Kegiatan ini mendapat apresiasi positif dari masyarakat Kabupaten Sukabumi. Mereka merasa bahwa langkah ini akan membantu mereka dalam memperoleh SIM dengan lebih mudah dan efisien. Diharapkan, upaya ini akan berdampak positif dalam peningkatan kesadaran masyarakat akan pentingnya mengemudi yang aman dan tertib dalam berlalu lintas.

Dalam era modern ini, di mana mobilitas sangat penting, langkah-langkah untuk mempermudah perolehan SIM sangat diapresiasi. Dengan uji praktek lapangan ini, Polres Sukabumi menunjukkan komitmennya dalam memberikan pelayanan terbaik untuk masyarakat, serta dalam menciptakan lingkungan yang lebih aman dan tertib di jalan raya.